



Califican reforma constitucional como la más profunda en 200 años

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- El presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**, aseguró que la reforma constitucional en materia de inimpugnabilidad es la más profunda en 200 años de la vida del país y subrayó que estos son momentos cruciales, únicos en la vida de la República. En tanto, el presidente de la Mesa Directiva de la **Cámara de Diputados**, **Sergio Gutiérrez Luna**, confirmó que el proyecto fue aprobado con el visto bueno de 23 congresos locales hasta el momento. La cifra supera el mínimo necesario de 17, por lo que pudo proceder con la declaratoria de validez.

<https://drive.google.com/file/d/1imyBeBOfYUR-BYVsf6k4qyjHXFBo1dTT/view>